

Selbstverständnis der Hochschulgruppe Fachschaftsrat an der EHD

Als Hochschulgruppe 'Fachschaftsrat' sehen wir unser primäres Ziel die studentische Vernetzung innerhalb und zwischen der Studiengänge über die Fachbereiche hinaus. Wir wollen die Kommunikation zwischen Angehörigen der Hochschule (Lehrende + Verwaltung) und Studierenden verbessern. Probleme von Studierenden werden eher gehört, wenn eine breite Masse sich äußert. Damit auch Probleme bezüglich Lehre und Lehrinhalte thematisiert werden, wollen wir als langfristiges Ziel den Fachschaftsrat, wie er in der Satzung der Studierendenschaft und Verfassung der Hochschule als Stellvertreter*innen Organ vorgesehen ist, etablieren.

Was wir derzeit problematisch sehen:

- Der aktuelle Professor*innenmangel, vor allem im Studiengang IHP und die befristeten Professor*innenstellen in CS, aber auch unter den wissenschaftlichen Angestellten, sehen wir aus studentischer Sicht problematisch für die Qualität der Lehre.
- Die Studentischen Anliegen werden derzeit in die Studienplanung der Hochschule kaum bis gar nicht miteinbezogen.
- Der inhaltliche Austausch unter Studierenden verschiedener Jahrgänge ist quasi nicht vorhanden. Jedoch könnte dieser inhaltliche Austausch unter Studierenden einiges an Prüfungsvorbereitung auffangen.
- Evaluationen der EHD sind intransparent. Eine Evaluation aus Sicht der Studierenden könnte die studentische Perspektive einbringen und Transparenz schaffen.
- Bedarfe aus der Praxis sollte mehr in Studieninhalte einfließen.

Wie wollen wir was ändern:

- Mit Exkursionen können wir inhaltliches Wissen aus der Praxis erfahren.
- Mit studentischen Praxisforen können wir das inhaltliche Wissen der Praxen und Alumnis an unsere Hochschule bringen.
- Fachschaftspartys können als Austauschmedium zwischen den Studierenden an der EHD dienen.
- Mit Bundesfachschaftstagungen können wir Kontakte zu anderen Fachschaften aufbauen.